

未来へ向けて飛翔

令和7年 茨城町二十歳のつどい式典

1月12日(日)、「令和7年 茨城町二十歳のつどい式典」が旧駒場小学校体育館で開催され、色鮮やかな晴れ着や真新しいスーツに身を包んだ二十歳の皆さんが、それぞれの夢や希望に向かって、輝かしい一歩を踏み出しました。

今年、町で二十歳を迎えたのは306人。式典会場では、かつて共に学んだ仲間や恩師との再会を喜ぶ声があふれました。



青葉中学校卒業生

代表謝辞 小沼 玄穰さん
(明光中学校卒)

「これからの道程で壁に当たっても、大人としての責任を持ち困難を打ち碎かなければならない。学生時代を支えてくださった皆様や両親に感謝し、これから先も歩んでいきたい。」



明光中学校卒業生



祝 茨城町二十歳のつどい式典



二十歳という区切りを迎えたので、大人の自覚をもって行動で示したい

櫻井 駿さん
(青葉中学校卒)



保育士になって、様々な子どもを受け入れられる園を運営したい

今田 あいるさん
(青葉中学校卒)



大学で学んでいることを活かし、人の役に立てる大人になりたい

桃井 駿さん
(明光中学校卒)



感謝の気持ちを込めて、これからも親孝行をしていきたい

小室 華音さん
(明光中学校卒)

今後の抱負や将来の夢についてインタビューしました。

20 years old
会場の皆さんに聞いた
二十歳の
思い